

Aktuelles

Eröffnung der 6. Beratungsstelle

01.01.2006 - 22:06

Zu unserer großen Freude ist es dem Ortsverein Eschborn gelungen, unsere 6. Beratungsstelle erfolgreich aufzubauen.

Seit dem 1. Januar dieses Jahres hat die Beratungsstelle, die sich den Namen *Sarah & Hagar* gegeben hat, die Arbeit aufgenommen. Die Anerkennung durch das Regierungspräsidium in Kassel ist erfolgt, das Land Hessen wird die Beratungsarbeit finanziell unterstützen, wenn auch noch nicht ganz klar ist, in welcher Höhe die Zuschüsse des Landes ausfallen werden. Die Stadt Eschborn hat sich bereit erklärt, durch die Übernahme der Mietkosten die Arbeit der Beratungsstelle anerkennend zu begleiten. Die Ärzte der Umgebung sind über die Einrichtung informiert, den Schulen wurden Hilfen im Sexualkundeunterricht und in der Information über Verhütung angeboten. Die ersten Frauen haben auch schon den Weg in die Beratung gefunden. *Frauenwürde e.V.* ist sehr stolz auf den Mut und das Engagement des Ortsvereins Eschborn und bemüht sich, alle mögliche Unterstützung zu geben – auf ein gutes Gelingen der neuen Beratungsstelle.

(aus dem Bericht für die 19. Bundesversammlung der KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche* vom 24. bis 26. März in Trier)